

加盟単組、最近の状況

神奈川土建横須賀三浦支部

10/1~11/15 拡大月間。
406名目標。10/14 支部九
条の会100名講師山田敬男さん
11/19(日) 住民投票請求署
名の統一行動(80名規模)

年金者組合横須賀支部

10月15日に18回大会、5
0名の参加。委員長伊東正子さん
に。執行委員13名中4名が女性。
住民投票請求署名に全力で取り組
んでいる。

県職労三浦半島支部

人勤8月にあり国と同じ0%。
休憩時間廃止で30分延長、5時
半までに。一時金闘争は、11/
15 山場を迎えた。

横須賀市立うわまち病院労組

11/20、第5回定期大会。
新委員長に加藤江里香さん。10
/12の良くする会の部長との懇
談は9人集まり、良くする会と関
わったきっかけ等を交流した。

神奈川みなみ医療生協労組

10/25に第42回定期大会。
一時金回答は1.3ヶ月+2万。
退職金切り下げやパート就業規則
の改悪が提案されている。

全労連全国一般

キャプテンレディ10/12勝
利判決。組合のあるところを狙っ
ての分社化攻撃だった。

公務公共一般

自治労連傘下の労組。非常勤や
委託を対象とし、一人でも入れる。
横須賀は今2人だけ。当面2ケタ
に増やして公然化したい。県本部
の執行委員会に参加している。
湯河原のヘルパーや、座間市職の
書記などが結集している。

住民投票請求署名
到達は1万!?

原子力空母の配備問題の是非を
問う住民投票の直接請求署名運動
では、未確認情報ではありますが、
11/20現在で1万を超えてい
るらしいといわれています。

一方蒲谷市長は、11月16日
の記者会見で、「仮に何万の署名
が集っても住民投票は実施しな
い。」と発言。外務省は、「原子
力空母は安全」というパンフを1
万5千作り、行政センターに置い
ています。

これらの動きに対し市民の会は、
広報に対する反論を12万作り、
ポスティングを開始しました。阻
止連はB4よりやや大きいチラシ
を、「成功させる会」の名称で作
成中で、22日には完成予定です。

横三労連は、神奈川労連にも統
一行動への参加を呼びかけ、この
間安浦地域の宣伝と署名を行って
います。11月12日の行動では、
阻止連のニュースにもありました
ように、延べ31名の参加で41
箇所のハンドマイク宣伝と、46
筆の署名を集めました。続く11
月19日の行動では、延べ42名
が参加し、雨の中20箇所の宣伝
と、76筆+ の署名が集まって
います。特に年金者組合の皆さん
は、伊東新委員長を先頭に、多数
の受任者が参加しています。

蒲谷市長の不遜な態度をはね返
すためにも、残る20日間、全力
で署名を集め、歴史にのこるたた
かいを展開しましょう!

10月28日に
Yデッキ定例宣伝!

署名開始直前の緊迫した情勢の
中、10月28日に定例のYデッ
キ宣伝を行いました。

原子力空母配備問題に絞った内
容のビラは分かりやすく、また山
本泰道事務局次長のレイアウトも
素晴らしく、短時間でビラを撒き
きってしまいました。



幹事有志で
釣り大会!

定例宣伝翌日の10月29日、
幹事有志5人で久里浜開国橋から
船に乗り、カサゴ釣りを楽しみま
した。釣果は今一つでしたが、心
配した雨も止み、恒例となった船
上での宴会を楽しむことができました。
家に帰ってから食べたカサ
ゴのから揚げは、それはもう絶品
でした。

気になる釣果ですが、新旧事務
局長がトップの4尾を釣り上げ、
外道では泰さんが巨大なサバフグ
を釣り上げて塩焼きを堪能しまし
た。

